
吉原・ダイヤモンドクラブ　２００９年５月

　常連のへいさんから、吉原・ダイヤモンドクラブのレポートをいただきまし　た。　以前は夕
月グループのお店だったと思ったのですが、現在は離れているよう　です。

■お店さがし

　諸般の事情（出張ではないですよｗ）で平日夜に吉原へ出撃がきまり、さて　どこに行こうか
とロビンさんとこのＨＰを眺めて一人会議。　最近はお店の選択基準として『レポートの出てな
い店』ということで、第一　候補の先日行きそびれた某店をチェックするも某姫はお休みの模様。
　では、ということで他を探すもピンとくる姫様は見つからず、久しぶりに、　某Ｐ店のＭちゃん
に行こうかなと思いつつ、何気なくダイヤモンドクラブの　ＨＰをクリック。　確か夕月から
移ってきた姫様がおおくてちょっと年齢高めだったよなぁと思　い出しながら何となく見てい
たらとある姫様の写真で視線がストップ。　うーん私のタイプでいいなぁ、でも年齢高めだし、
１００分４５Ｋはちょっ　と高いかなぁと思いつつ心の中ではほぼ確定。　いつものように予
約無しで行って空いてたら入ろうという凄いええ加減なこ　とにしていざ出撃。

■徘徊

　上野駅からいつもの都バスで出撃。　花園通りの佐々木医院のところの信号を渡って左、では
なく右に曲がってま　ずは某Ｐ店へ。Ｍちゃんが出勤で空いてることを確認。　退路を確保ｗ
してからおもむろにダイヤモンドクラブへ。

■写真いっぱいｗ

　入ってみるとやはり高級店の雰囲気で格安店ばっかりの私はちょっと緊張ｗ　フリーの旨
ボーイ氏（本職ｗ）に告げて正面右奥の待合室へご案内。　待合室は狭めで向かい合わせの一人
がけソファーに大型の液晶テレビ。　あんまり人数を待たすことがないことの現れ？と勝手に
解釈。　ほどなく写真が登場。　ボーイ氏（本職 w）がなんかいっぱい持ってるｗｗｗ　写真を
渡されて見ていると何枚目かでお目当ての姫様発見。　部屋の準備だけでＯＫということも
あって即決。　一応総額（１００分４５Ｋ）を確認して、ここで総額をお支払い。　ボーイ氏（本
職ｗ）の言うにはここで総額も払えますよとのことなので、サ　ービス料は姫様に払うのがデ
フォルトのようです。

■ご案内

　ご案内の前にとりあえずトイレへ。　洗面所にモンダミン？と歯ブラシ、コップ、おしぼりが
常備していてさすが　です。　歯磨きは扉を隔てて外にボーイ氏（本職ｗ）がいるのでちょっと
遠慮してモ　ンダミンでお口をクチュクチュして戻ります。　緑茶をすすりながらライターの
写真など撮っていたらほどなくご案内。　正面奥の階段にて姫様とご対面。　やはりちょっと
年齢高めではあるもののかなりの美人さんであることは確かｗ　ちょっと狭めの階段を手に手
をとって２階のお部屋へ。

■いきなりです。
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　部屋はそこそこの広さ。吉原では広い方かな。。　まずはベッドに腰掛け姫様ご挨拶。　その
後服を脱いで脱がされて二人とも裸に。　そのまま姫様の奇麗な顔が近づいてきてキス、キス、
キス。。。　そのまま即尺へ。　入念にしていただいてそのままベッドに押し倒されて姫様から
口撃。　ほどなく攻守交代して今度はこちらがあーでもないこーでもない口撃。　反応はいい
のですがやはりベテランということで芝居的なところもあるのか　なと勝手に解釈しつつも、綺
麗な方にご奉仕するのをいつもよりじっくり楽　しんで合体。　帽子無しかと思ったら帽子付
きでしたｗ　さすがに合体後の反応もよく、アソコの具合も良くいつもより長く持たせた　もの
の押し寄せる快感には勝てず敢えなくフィニッシュ。

■客層

　おわってからも姫様とベッドでベタベタ。姫様のお肌の触り心地がよくずっ　とナデナデし
てましたｗ　姫様はかなりさばけたお方で一見客では話しにくいこともいろいろとお話で　き
ました。　ちなみに客の年齢層は高く、40 代の私が若い方とのことｗｗｗ　いつも１００分だと
だいぶ時間が余るはずなのですが、今回はゆっくり時間　をかけたせいかあっというまに１０分
前ｗ　風呂にも入らず９０分ｗ（ちなみに吉原に行く前に風呂に入っていきました）　あとは
ゆっくり体を洗ってもらって服を着替えるとお時間。　最後に姫様とぎゅーーーーっと抱擁し
てさようなら。

■おあがり

　帰りは待合室の右隣の上がりの部屋にご案内。　アルバムを見ながらコーラをぐびぐびｗ　
やはり年齢高め（若いコもいます）ながらもエラい綺麗な方が揃っておりま　すが、まぁ今回入っ
た方が一番タイプかなｗ　帰りは浅草まで送迎してもらっておしまい。　浅草までの道すがら
運転手さんに色々きかれて答えに窮しましたｗ　あんまり突っ込まないで無難な会話にしてく
だされｗｗｗ　太陽系約二回分に相当しますが、うーんたまにはこういうのもいいかもしん　な
いｗ

■ロビンの感想

　ダイヤモンドクラブのあとに夕月がついていた頃にお世話になったことがあ　りますが、お店
としてはあまり変わってなさそうですね。　たまにこのクラスのお店もいいんじゃありません
かｗ
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